



Natur- und
Landschaftsführer
Hohenlohe e.V.

Presseinformation

28.8.2015

Neuer Vorstand bei den Natur- und Landschaftsführern Hohenlohe

Vor Kurzem wurde ein Vorstandswechsel beim Verein der Natur- und Landschaftsführer Hohenlohe vollzogen. Bis auf die KassiererIn Dora Müller (Ilshofen), die weiter die finanziellen Angelegenheiten des Vereins in die Hand nimmt, gibt es nur neue Gesichter: Dr. Eleonore Hofmann (Mulfingen) und Christine Neuweiler-Lieber (Schöntal) vertreten den Hohenlohekreis, Karin Öchslen (Untermünkheim) und Heidrun Bauer (Gerabronn) sind Ansprechpartnerinnen für den Landkreis Schwäbisch Hall. Die Schriftführung hat Angelika Brändle (Schwäbisch Hall) übernommen.

Die Natur- und Landschaftsführer bieten erlebnisreiche Führungen zu geologischen, ökologischen und kulturgeschichtlichen Themen an. Seit der Gründung vor zwei Jahren geben sie ein Jahresprogramm heraus. Nähere Infos dazu, eine Anmeldemöglichkeit und weitere Angebote des Vereins stehen im Internet unter www.natur-landschaftsfuehrer-hohenlohe.de

Bildunterschrift:

Von links nach rechts: Dr. Eleonore Hofmann, Heidrun Bauer, Christine Neuweiler-Lieber, Karin Öchslen. Auf dem Foto fehlen Angelika Brändle und Dora Müller.

Pressekontakt:

Iris Mühlberger, Natur- und Landschaftsführerin Hohenlohe,
Tel. 07958/926390, iris.muehlberger@nlfh.de, www.natur-landschaftsfuehrer-hohenlohe.de